
 

 

Landeshauptstadt Magdeburg  
7. Änderungsantrag zur Drucksachen-Nr. 
   DS0854/02   
Absender Wird von Amt 13 ausgefüllt. 

Aufgenommen in TO am: 
 
PDS - Fraktion in der Landeshauptstadt Magdeburg 
 

 

  
  
Kurztitel  
Haushaltsplanentwurf 2003 
- Entwurf Haushaltssatzung 2003 
- Entwurf Finanzplan bis 2006 
- Entwurf Investitionsprogramm bis 2006 
- Entwurf Stellenplan 2003 
 

 

 
Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat nimmt zur Kenntnis: 
 
1. den Entwurf der Haushaltssatzung 2003 mit dem Haushaltsplan 2003 - Verwaltungs-  
    haushalt -  und den Anlagen, 
2. den Budgetvorschlag des Verwaltungshaushaltes, 
3. den Entwurf des Vermögenshaushaltes in Form  der Investitionsprioritätenliste von 
    2003 bis 2006, 
4. den Arbeitsstand des Haushaltskonsolidierungskonzeptes bis 2006 
5. den Entwurf des Stellenplanes 2003. 
 
Der Stadtrat überweist diese Entwürfe zur weiteren Beratung an die Fachausschüsse. 
 
 
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Stadtrat fordert den Oberbürgermeister auf,  
 
1. die Prioritätenliste zu ergänzen durch jene Maßnahmen, die durch beauftragte Dritte für die Stadt 

realisiert werden (Maßnahme, wer, welche Höhe, Zeitraum, ...),  
 
2. die Prioritätenliste hinsichtlich des Einwerbens von Fördermitteln (aus EU, B, L) zu ordnen 

(bereits zugesagte, angekündigte und mögliche) und  
 
3. die Prioritätenliste für den Straßenbau bzw. –ausbau nach der Beschlusssituation des Stadtrates – 

mit bzw. ohne Fördermittel – und der Realisierung von Anträgen des Stadtrates und 
Verwaltungsvorschlägen zu ordnen. 

 
 
Begründung: 
Zu aufwändig ist das Herausfiltern der Daten für Stadträte aus vielfältigen Papieren und mitunter 
unvollständig. Manche Maßnahme ist nicht in DS sondern Informationen oder Stellungnahmen zu 
Anfragen „versteckt“. Zu schnell können Entscheidungen getroffen sein, die der Stadtrat bei 



 

 

2

umfassenderen Informationen in anderer Reihenfolge gewünscht hätte. Manche Maßnahme – so bspw. 
die Theaterwerkstätten – müsste nach Beschlusslage des Stadtrates mit Haushalten vergangener Jahre 
längst beendet sein. Wir wissen aber, dass gerade erst mittels EMR Zone IV die Aufgabe in Angriff 
genommen wird. Jahrelang werden Mieten für unzureichende Objekte gezahlt, weil immer wieder 
andere Varianten für eine Lösung „geboren“ wurden. 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
Fraktionsvorsitzender 


